

# Lancement du Concours Maison Économe

## Lundi 10 mars 2025 !



Énergies Solidaires et l'Alec 78 ont le plaisir d'annoncer le lancement de la 19<sup>e</sup> édition du Concours Maison Économe, le 10 mars. Coorganisé par les deux structures, cet événement phare vise à promouvoir des solutions d'habitat écoresponsable et durable sur le département des Yvelines.

Le concours Maison Économe invite des particuliers à mettre en lumière les travaux de rénovation énergétique qu'ils ont entrepris. Ces habitations innovantes allient efficacité énergétique, confort de vie, économies durables et gain d'énergie.

L'objectif est de valoriser les rénovations énergétiques ainsi que des solutions qui répondent aux enjeux environnementaux tout en rendant ces initiatives accessibles à tous !

Parmi les critères observés pour départager les différents projets :

- Performance énergétique : optimisation de la consommation énergétique
- Impact environnemental : utilisation de matériaux éco responsables, écogestes dans et autour de la maison (gestion des déchets, potager, récupération d'eau de pluie, etc...)
- Réflexion sur la conception globale et innovation : intégration d'idées innovantes et esthétiques, recherche architecturale
- La motivation et la volonté mises dans le projet quelle que soit son ampleur !

### Les temps forts du concours

Calendrier du concours :

- 10 mars : ouverture des candidatures
- 29 juin : clôture des inscriptions
- Octobre 2025 : Annonce des lauréats et remise des prix

## Un engagement personnel pour un avenir durable

À travers ce concours, Énergies Solidaires et l'Alec 78 invitent les participants à mettre en lumière les travaux qu'ils ont effectués. Ce concours ne se limite pas à récompenser des projets innovants : il a aussi pour ambition de sensibiliser et motiver tous les yvelinois à rénover leur habitat pour plus d'efficacité énergétique et de confort ou à valoriser la prise en compte de la performance énergétique lors de la construction de leur habitation. Chaque projet présenté deviendra une source d'inspiration, montrant que la transition écologique est à la portée de tous.

## Un concours soutenu par des partenaires engagés

Le Concours Maison Économe est rendu possible grâce au soutien de différents partenaires, engagés dans l'habitat sur le territoire.

Parmi eux :

- Les collectivités locales : CU GPS&O, CA SGBS, CCGM, CCPH, CCPIF, le département des Yvelines et la commune de Bièvres.
- Des acteurs du secteur du bâtiment : FFB, CAPEB, CAUE 78, Maisons Paysannes de France et PNR HVC.

Grâce à ces soutiens et partenaires, ce concours devient un véritable levier pour démocratiser la rénovation énergétique et accompagner les Yvelinois dans la transformation de leur habitat.

 Inscription et informations sur

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSemt3zFj\\_vHebpTLID8dM46seu5VU\\_tcba\\_m559PxHjkiFLBHQ/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSemt3zFj_vHebpTLID8dM46seu5VU_tcba_m559PxHjkiFLBHQ/viewform)

### Contact presse

#### Énergies Solidaires

Laura Dixmier | Chargée de communication

[laura.dixmier@energies-solidaires.org](mailto:laura.dixmier@energies-solidaires.org)

#### Alec78

Laurence Mondon | Chargée de communication

[laurence.mondon@alec78.org](mailto:laurence.mondon@alec78.org)